

LA CHORALE « CHŒUR EN CARLADÈS »

- Saison 2017-2018 : Reprise mi-septembre de nos répétitions alternativement les lundis à Vic-sur-Cère au 3C, les mercredis à Saint-Martin-Valmeroux, puis un dimanche par mois l'après-midi entre Vic-sur-Cère et Saint-Martin-Valmeroux, sous la direction de Monsieur Max MOREAU, notre chef de chœur en commun.

(Pour des raisons de santé, concerts de Noël annulés)

- Reprise mi-janvier 2018 : préparation d'un concert pour le 8 avril 2018 (près de Montluçon). Nous sommes invités par le groupe « Polyphonia » de Durdat Larequille (environ 60 choristes).
 - 1^{ère} partie : les chorales « 2 SI 2 LA » et le « Chœur en Carladès »
 - 2^{ème} partie : le groupe « Polyphonia »
 - Pour terminer : 2 chants communs

Journée très appréciée de tous.

- Retour dans le Cantal pour préparer cette fois « la Fête de la Musique ».
 - Concerts à : Salers le 16 juin à 20h30
 - Vic-sur-Cère le 17 juin à 16h00
- Puis nous clôturons cette saison le 7 juillet 2018 à 20h30, par le concert donné à l'église de Thiézac pour la « Nuit des Eglises ».
- L'assemblée générale a eu lieu mi-janvier 2019.
- Cotisation annuelle inchangée, soit 50€.
- Prévisions pour 2018-2019 :
 - Concerts de Noël à Saint-Martin-Valmeroux et Vic-sur-Cère.
 - Le 31 mars, nous recevons la chorale « Polyphonia ».
 - Puis Fête de la Musique et rencontre avec les chorales de Thiers et « Octuor Divius Propos ».

Nous remercions Madame Dominique BRU et le Conseil Municipal pour le prêt de salles et la subvention qui nous permet d'assurer ces différentes rencontres avec des Chœurs et des répertoires autres.

BONNE ANNEE 2019 A TOUS.



La Présidente,
Madame Claude BOREL.